



**WESTSCHWEIZERISCHER JODLERVERBAND WSJV**  
Jodeln – Alphornblasen – Fahنشwingen  
**ASSOCIATION ROMANDE DES YODLEURS ARY**  
Yodleurs – Joueurs de cor des Alpes – Lanceurs de drapeau

Armin Zollet, Unterböisingenstrasse 28, 3178 Böisingen

✉ [a.zollet@sensemail.ch](mailto:a.zollet@sensemail.ch) - ☎ 079 240 93 70

[www.wsjv.ch](http://www.wsjv.ch)

Böisingen, im Dezember 2024

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

Wir können auch auf einigen Höhepunkte zurück schauen. Der Kadertag im November 2023 mit den vielen Teilnehmern war ein grosser Erfolg. Diesen Tag werden wir auch in Zukunft wieder anbieten. Herzlichen Dank den beiden Referenten Pascal Favre und Martin Roos für ihre interessanten Ausführungen. An den individuellen Bläserkurse übers Jahr können doch Alle Kursteilnehmer vom einten oder anderen Tipp etwas mit nach Hause nehmen das ihm das Alphornblasen etwas weiter bringen kann. Die Kurse erfreuen sich auch steht einer Grossen Teilnehmerzahl. Was sehr erfreulich ist. An der Stelle herzlichen Dank den Organisatoren und Kursleitern. An den Delegierten Versammlung des WSJV im Februar, in Visperterminen, nehmen sind doch immer einige Alphornbläserinnen und Alphornbläser die Zeit um den Ausführungen an dem Tagesgeschäft der Versammlung interessiert bei zu wohnen. Mit unseren musikalischen Beiträgen können wir die steht die Versammlung auflockern. Die Delegierten verdanken dies immer mit viel Applaus und Anerkennung.

Wett und Expertiesenblasen in Raron: die Vorbereitung zum Jodlerfest schlechthin. Die Ausführungen und Tipps der Jury die jeweils mündlich nach dem Vortrag erläutert werden, sind gute Hinweise um die letzten Korrekturen für die Jodlerfeste vor zunehmen. Herzlichen Dank den diesjährigen Organisatoren. Westschweizer Jodlerfest in Raron: Das Highlight im Sommer, beim zum Teil schlechten Alphornwetter wurden die Vorträge der fachkundigen Jury präsentiert. Euch allen herzliche Gratulieren zu den gut bis sehr guten Vorträgen, trotz des zum Teil staken Regen. Die Wetterbedingungen führten dazu dass das Ok gefordert wurde, nicht zuletzt die Sperrung der Brücke war eine grosse Herausforderung, die sie aber sehr gut gemeistert haben. Der grossartigen Stimmung konnte dies aber kein Abbruch bescheren. Die Sommerzeit, ist die Zeit der kleineren und grösseren Alphorntreffen und Wettbewerbe. So zum Beispiel Der internationale Wettbewerb in Nendaz: Der jeweils bestens organisiert wird und ein grosser Publikumsmagnet ist. Auch hier Gratulation der Teilnehmer die sich der Jury stellten. Im Besonderen herzliche Gratulation an Christofer Borloz für seinen grossen Gesamt Sieg. BRAVO.

Klewenalp: der Aktuelle Guinnessbuch Weltrekord von (Zermatt 366 aus dem 2009) wurde grossartig mit 1006 Alphornbläser-Innen gebrochen. Ganz viele Westschweizer waren dabei beteiligt, und dies bei herrlichstem Sommerwetter. Die sehr eindrückliche Stimmung ging unter die Haut und beim dem mächtigen Klangvolumen blieben viele Augen nicht trocken. Ein eindrückliches Bild mit vielen Emotionen bleiben noch langen in guter Erinnerung.

Im Jahr 2023/24 lädt die WABV zum 9. Mal ein zur Herbsttagung. Die Gelegenheit einander wieder zu treffen und sich aus zu tauschen und die Kameradschaft zu leben, auch zwischen deutsch und französisch. Das sind immer Möglichkeiten sich auch besser kennen zu lernen, und die Hemmschwellen zwischen der beiden Sprachen schmelzen zu lassen und einander den nötigen Respekt zu übermitteln. Nebst dem traditionellen Bläserkurs der diesmal von Olivier Brisville fachkundig und sehr interessant geleite wurde, (herzlichen Dank Olivier) ging dann nach Aperos und Mittagessen die Offizielle Herbst Versammlung über die Bühne. Nebst dem üblichen Tagesgeschäft standen auch das Traktandum Wahlen an. Mit Christofer

Borloz (französisch) und wie bisher Armin Zollet (deutsch) haben wir nun wieder ein Obmann-Team. Die Demissionen von David Girod und Willi Zimmerli im Vorstand, mussten wir Wehmut zur Kenntnis nehmen. Ein sehr grosser DANK gehört den beiden abtretenden Vorstandsmitgliedern für ihre 9 Jahre geleistete grossartige Arbeit.

Susanne Wirth Dulex wird neu mit grossem Applaus in den Vorstand gewählt. Herzlichen Dank für dein Engagement. Der vakante Sitz wird nach guten Gesprächen an der nächsten Versammlung zu besetzen sein.

Allen Mitgliedern ein erspriessliches und erfolgreiches Jahr.

euer Obmann-Team

Armin Zollet  
Christofer Borloz